

Bekanntmachung gemäß § 11 der Allgemeinen Bedingungen
in Bezug auf die
Autocallable Wertpapiere

(ISIN: DE000GU7QPY6; WKN: GU7QPY; Tranchennummer: 714882)

Die Emittentin hat einen Aufschlag auf den Ausgabepreis in Höhe von EUR 10,00 für die oben genannten Wertpapiere eingeführt.

Die Endgültigen Bedingungen der Tranchennummer 714882 vom 8. Dezember 2025 wurden entsprechend am 8. Dezember 2025 ersetzt. Die Endgültigen Bedingungen sind in elektronischer Form auf der Internetseite www.gs.de/de (unter www.gs.de/de/info/product-final-terms) bzw. auf der jeweiligen Produktseite (abrufbar durch Eingabe der für das Wertpapier relevanten Wertpapierkennung im Suchfunktionsfeld unter <https://classic.gs.de>) abrufbar.

Frankfurt am Main, 8. Dezember 2025
Goldman Sachs Bank Europe SE

Notice pursuant to Section 11 of the General Conditions
with regard to
Autocallable Securities

(ISIN: DE000GU7QPY6; WKN: GU7QPY; Tranche Identifier: 714882)

The Issuer has set an agio of EUR 10.00 for the above mentioned Securities.

The Final Terms for Tranche Identifier 714882 dated 8 December 2025 were accordingly replaced on 8 December 2025. The Final Terms are available in electronic form on the website www.gs.de/en (see <https://www.gs.de/en/services/documents/product-final-terms>) and the respective product site (retrievable by entering the relevant securities identification number for the Security in the search field under <https://classic.gs.de>).

Frankfurt am Main, 8 December 2025
Goldman Sachs Bank Europe SE